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 １ 開  会 

２ あいさつ 

３ 議  題 

⑴ パブリック・コメント手続の結果について 

⑵ 北本市高齢者福祉計画２０２４・第９期介護保険事業計画（以下、計画）（案）について 

⑶ 計画（案）概要版について 

⑷ その他 

４ 閉  会 

配布資料 

・次第 

・計画に対する意見一覧 パブリック・コメント結果の公表（案）（資料１） 

・計画素案（資料２） 

・計画概要版素案（資料３） 

・第３回計画策定委員会意見一覧（参考資料） 
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１ 開会 

 

２ あいさつ 

 

 【会議の公開について説明】 

 

  事務局より会議の公開について説明がありました。本委員会の会議は、北本市情

報公開条例第２１条に基づき「公開」とし、会議資料の閲覧について同意すること

でよろしいでしょうか。また、事前に傍聴の希望を取り、１名の希望がありました

ので、傍聴人の入室及び会議資料の閲覧について、委員長の許可をお願いします。 

 

  【異議なし】 

 

  本委員会の会議を「公開」することとし、会議資料の閲覧に同意します。また、

傍聴１名の入室及び会議資料の閲覧について許可します。 

 

３ 議題 

⑴パブリック・コメント手続の結果について、事務局より説明を求めます。 

 

  【資料１に基づき説明】 

 

このことについて質問等ありますか。 

 特にないようですので、⑴パブリック・コメント手続の結果については以上とし

ます。続きまして、⑵計画（案）について、事務局の説明を求めます。 

 

 【資料１及び資料２に基づき説明】 
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 このことについて質問等ありますか。 

 

前回移動手段の話が出ましたが、デマンドバスを拡充する等あれば見やすいで

す。具体的な話があった方が伝わりやすいと思います。 

 

 現在検討しているところであり、予算の関係もある為、具体的に記載することが

難しいです。国や県の動きも変わってきているため、実態に合わせた支援について

検討を進めているところです。デマンドバスやその他の移動手段について、関係機

関と協議を進めていきたいと考えています。具体的には今の時点では打ち出せない

現状です。 

 

 他に意見等ありますか。 

  

 虐待に関して、県条例でも定められているため、徹底してほしいです。弱者に対

しての虐待はいけないことであるため、しっかりと対応してほしいです。 

   

  更なる強化に努めたいと思います。また、ご協力についてお願いいたします。 

 

  他に意見等ありますか。 

 

  こういう会議に参加するとよくフレイルの話が出てきますが、市はフレイル対策

をやる気がありますか。シルバー人材センターでは、フレイルの講習を行っていま

す。市の協力が少ないです。計画に書くのは良いですが、実際にやらないと健康が

維持できません。市民の方に周知していただき、シルバー人材センターでやってい

ることも見てもらいたいです。とまちゃん体操が普及されてきましたが、フレイル
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も含めてやってもらいたいです。文章だけでなく、行動も伴ってほしいです。 

 

  事務局からフレイルに対して行っているものやこれからの方針について、何かあり

ますか。 

 

  フレイル事業自体は、令和２年度から高齢者の保健事業と介護の一体化の実施があ

り、高齢介護課、保険年金課、健康づくり課の３課で事業展開を図っています。フレ

イルの栄養教室については、健康づくり課で既に実施済み。周知が不足している部分

もあるかと思いますが、取り組んでいます。高齢介護課でもコロナ禍の影響もありま

したが、通いの場や高齢者サロンに訪問してフレイルについての周知啓発を図ってお

り、行けないときはチラシを配布するようにしています。今後活発に行っていくよう

計画しています。保険年金課では取りまとめ課として、取組みをさらに充実できるよ

う関係課と協議しているところです。シルバー人材センターでの取組みも含めてさら

に盛り上げていけるようにしていきたいと考えています。今後も事業の周知を行って

いきます。 

 

  せっかくやっていることは市民に周知をして理解していただくようにしましょう。 

  他に意見等ありますか。 

   

  「緊急時通報システムの内容の充実を図るとともに」とありますが、充実以前に制

約があり、設置が難しいです。そのあたりのことをどう考えていますか。 

 

  緊急時通報システムの設置が難しいことについては、設置するにあたり緊急の対応

を要する疾病が基準としてあり、緊急時に利用していただくということが制度の根底

にあります。介護予防ケア会議で設置について、御意見を伺い、どの方に設置するか
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決めています。要件については、現時点ではこのまま進めていきますが、後期高齢

者が増えていく中で本サービスとは違ったサービスを考えていく必要があると考え

ています。 年齢要件については、７５歳から６５歳に拡充したところです。今後

も皆様に使っていただけるように検討していきます。 

  

  提案ですが、民間でも緊急時通報システムは行っているため、一定の補助を出す

等、良いものを利用することも考えた方が良いのではないでしょうか。 

 

  ありがとうございます。 

 

 他に意見等ありますか。 

特にないようですので、⑵計画（案）については以上とします。続きまして、⑶

計画（案）概要版について、事務局の説明を求めます。 

 

  【資料３に基づき説明】 

 

このことについて質問等ありますか。 

 

一般の方に普及するには、アドバンス・ケア・プランニングの言葉の意味がわか

りにくいのではないでしょうか。 

 

資料２Ｐ１１１の用語解説で掲載している内容で、概要版にも注釈を付けて掲載

します。 

 

先日民生委員として初めてＡＣＰについて研修を受けました。窓口で案内してい
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ることを知りませんでした。市民への周知方法を検討してほしいです。エンディン

グノートを全戸配布してほしいですが、せめて自治会に回覧できるよう回してほし

いです。 

 

ＡＣＰについては、地区医師会がＤＶＤを作っていましたが、内容がよくわかり

ます。どこかで流せないでしょうか。 

 

非常に良い内容でまとまっているので、何かの機会に流す等検討したいです。川

島委員の言う通り、全戸配布まではいかないですが、もう少し工夫をして周知をし

ていきたいです。 

 

他に質問等ありますか。 

  特にないようですので、⑶計画（案）概要版については以上とします。続きまし

て、⑷その他について、事務局の説明を求めます。 

 

【今後のスケジュールについて説明】 

 

  他に質問等ありますか。 

 

  人口減について書いてありましたが、対策が何も書いていません。何か対策はあ

りますか。 

 

  深刻な問題であると認識していますが、人口減少については総合振興計画で謳っ

ています。本計画は高齢者の福祉施策の計画の為、人口減少についての対策は盛り

込んでいません。 
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  他に質問等ありますか。 

 

  声がはっきり聞こえてこないので、ページを追うのが容易ではありませんでし

た。できればマイクを使ってみんなに聞こえるようにしてほしいです。 

 

他に質問等ありますか。 

  特にないようですので、本日の議題は以上で終了とします。進行を事務局に戻し

ます。 

 

４ 閉会 

 

  

 


